

¿CÓMO SERÁN LOS **ENCUENTROS CIUDADANOS** DEL DIAGNÓSTICO PARTICIPATIVO DE SALUD MENTAL EN ALICANTE?

El GRUPO MOTOR de ciudadanos/as que están definiendo cómo debe ser el proceso, ha decidido lo siguiente:

¿CÓMO SE ORGANIZARÁN LOS ENCUENTROS?

Los encuentros, que estarán abiertos a la participación de la ciudadanía que quiera asistir, se dedicarán a debatir sobre problemáticas y proponer iniciativas para mejorar la situación de salud mental de una serie de colectivos de población que han sido considerados prioritarios por el Grupo Motor.

Entre los meses de enero y abril de 2025 se celebrarán **6 ENCUENTROS CIUDADANOS DE DIAGNÓSTICO** para tratar sobre:

Salud mental y **PERSONAS EN SITUACIÓN DE VULNERABILIDAD SOCIAL**

Salud mental e **INFANCIA Y ADOLESCENCIA**

Salud mental y **PERSONAS MAYORES**

Salud mental y **PERSONAS EN SITUACIÓN DE SOLEDAD NO DESEADA**

Salud mental y **PERSONAS CON ADICCIONES**

Salud mental y **PERSONAS EXTRANJERAS**

¿QUÉ SE VA A HACER EN LOS ENCUENTROS?

En cada uno de los 6 encuentros orientado a un colectivo de población se debatirá sobre cómo afectan 5 grandes temas definidos como clave por el Grupo Motor en la salud mental:

DERECHOS SOCIALES (vivienda, empleo, educación, acceso a la cultura...)

CONCIENCIACIÓN (información, sensibilización, prevención...)

INCLUSIÓN SOCIAL (discriminación y prejuicios, derechos humanos, participación...)

PROTECCIÓN SOCIAL (asistencia sociosanitaria, recursos...)

APOYO COMUNITARIO (Redes de apoyo y acompañamiento...)

Sobre cada uno de estos temas dentro del Encuentro se debatirán problemas, necesidades y propuestas de acción para mejorar la situación de salud mental en cada grupo de población

Si quieres participar o tener más información contacta con
tranquilamente.alicante@gmail.com
plansaludmental.bienestarsocial@alicante.es



Universitat d'Alacant
Universidad de Alicante

